



Agréé Association Nationale de la Jeunesse et d'Éducation Populaire

9 rue Dulcie September – 93400 Saint-Ouen

Tél. 01 40 12 09 12 – Courriel : national@mvtpeix.org

www.mvtpeix.org

Le Mouvement de la paix apporte son soutien aux jeunes qui participeront le 5 avril 2024 à la grève Lycéenne dans le cadre de la journée internationale Friday for future

Oui vous avez raison de vous mettre en grève le 4 avril pour défendre la possibilité et votre droit de vivre sur une planète vivable !

Une nouvelle fois le 5 avril vous choisissez d'agir collectivement et nous tenons à vous apporter tout notre soutien.

Plus que jamais nous pensons que c'est le moment d'agir y compris par la grève pour dire votre exigence d'un monde nouveau possible, de commencer à construire une civilisation nouvelle, dont le but essentiel sera de protéger la vie et le vivant dans toutes ses dimensions et d'accroître le bien-être humain sur toute la planète.

Oui vous avez raison, un autre monde est possible qui s'attaque aux vrais problèmes et s'engage dans la construction d'un monde de justice et de paix durable, de fraternité-sororité et d'amitié entre les peuples.

Oui vous avez raison, 1000 fois raison. De plus, nous tenons aussi à souligner que sans la paix, sans la diminution drastique des dépenses militaires, sans l'élimination totale et universelle des armes nucléaires qui peuvent à tout moment, par erreur ou volonté, plonger le monde dans un « hiver nucléaire » détruisant l'ensemble de la vie sur Terre, il n'y a pas de solution possible ni pour le climat et pour la planète, ni pour le mieux vivre pour toutes et tous.

La lutte pour le climat et pour la protection de la planète nécessite des ressources financières et la mobilisation de toutes les énergies, de toutes les intelligences mais aussi des changements profonds dans les domaines économiques et socio-politiques avec les moyens nécessaires en termes d'éducation, de recherche mais aussi de nouveaux modes de comportement, de consommation et de production basés sur le mieux-être pour toutes et tous à travers la promotion de logiques de coopération et non de puissance qu'elle soit économique, financière ou militaire.

Or chaque année, en contradiction totale avec la Charte des Nations Unies et en particulier son article 6, le monde dépense 2200 milliards de dollars pour des dépenses militaires et d'armement. En violation du TNP et du TIAN (1), les programmes nucléaires de modernisation des armes nucléaires vont mobiliser des centaines de milliards dans les années à venir.

Le Mouvement de la Paix est auprès de la jeunesse qui exprimera le 5 avril 2024 son souhait d'un changement de civilisation, pour la vie et la protection de la planète, pour un climat de Paix.

Le Mouvement de la Paix le 2 avril 2024.